

dem Wipoband alle (bisher schwer erreichbaren) Texte zur Frage der Schwäbischen Weltchronik beisammen hat? Denn ich glaube, daß über ihr~~er~~ Aussehen, ihren Umfang usw. trotz Breßlau und R.Holtzmann das letzte Wort noch keineswegs gesprochen ist.

Besten Dank für Ihre Mitteilungen über die Bernold-Chronik und Frutolf-Ekkehar. Ich wünsche Ihnen für beide Vorhaben guten Erfolg und raschen Fortgang. Denn vor allem Frutolf gehört zu den dringendsten Anliegen der mittelalterlichen Historiographie. Wie sehr ich darüber hinaus für meine Reihe daran interessiert bin, wissen Sie ja.

Mit den besten Wünschen für die Weihnachtstage und das Neue Jahr und schönen Grüßen

Ihr

Herzlichen Dank für das Festand-
nis 25% Rabats!

R. Wifur.